Résume
Dans le cadre de notre formation de master professionnel en maintenance industrielle on a effectué un
stage pratique de fin d’étude d’une période de trois semaines au niveau du service maintenance de
I’entreprise ANABIB nommée IRRAGRIS situé sur le territoire de la wilaya de Bordj Bou Arreridj.

Dans le but d’appliquer les principes théoriques de la maintenance a la pratique, on a fait une étude sur
une machine multifonction nommée : la machine a souder automatique (HK), par 1’application des
outils de maintenance, tel-que : La loi de Pareto et la méthode AMDEC sur les déférent poste qui
constitue la machine.

On premier lieu, on sélectionne la machine critique qui représente la majorité des causes de problémes
par ’application de la loi de Pareto. En suite on utilisé 1’outil AMDEC machine pour étudies les
modes de défaillances que peut subir la machine pendant son fonctionnement et de préciser leurs
causes et leurs effets sur la continuité de la production, puis proposer des solutions correctives pour
éviter I’arrét de I’outil de production.

Summary

As part of our Professional, master training in industrial maintenance was conducted practical training
for graduates of a three-week period in the maintenance department of the company named ANABIB
IRRAGRIS located on the territory of the province of Bordj Bou Arreridj.

In order to apply theoretical principles of maintenance in practice, we did a study on a multifunction
machine named: the automatic welding machine (HK), through the application of maintenance tools,
such-as: Pareto and the FMEA on the vas post constitutes the machine.

It First, it selects the critical machine that represents the majority of the causes of problems through

the application of the Pareto. Suite is used FMEA Machine tool are studying the failure modes that
can undergo the machine during operation and clarify their causes and their effects on the continuity of
production and propose corrective solutions
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